

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti ucapkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir “ANALISIS PENERIMAAN LAYANAN TEKNOLOGI KONSELING *ONLINE* PADA GENERASI Z DI JAWA BARAT MENGGUNAKAN MODEL PENERIMAAN TAM”. Penulisan tugas akhir ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Komputer pada Universitas Telkom. Peneliti sadar bahwa tanpa bimbingan dan doa dari berbagai pihak, dari perkuliahan hingga penyusunan tugas akhir, tugas akhir ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu peneliti hendak mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Warih Puspitasari, S.Psi., M.Psi. dan Bapak Haryasena Panduwiyasa, S.Kom., M.T. selaku Dosen Pembimbing I dan Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan pikiran untuk membimbing peneliti dalam Menyusun tugas akhir ini. Peneliti mengucapkan terima kasih atas segala arahan yang diberikan selama proses penyusunan tugas akhir ini sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Bapak Umar Yunan Kurnia Septo Hedyanto, S.T., M.T. dan Bapak Mochamad Teguh Kuniawan, S.T., M.T. selaku Dosen Penguji 1 dan Dosen Penguji 2 yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk menguji tugas akhir peneliti. Peneliti mengucapkan terima kasih atas segala kritik dan saran untuk perbaikan tugas akhir peneliti.
3. Fithri, Alfatha, dan Riky, selaku teman kelompok tugas akhir peneliti. Peneliti mengucapkan terima kasih atas kebersamaan penulisan tugas akhir dalam suka dan duka serta membantu peneliti untuk menyelesaikan tugas akhir dengan baik.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, peneliti menyadari masih banyak kekurangan yang timbul akibat keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki. Namun, peneliti telah berupaya seoptimal mungkin untuk memberikan hasil terbaik. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk perbaikan di masa depan. Peneliti juga berharap bahwa penelitian ini dapat memberikan manfaat serta kontribusi positif bagi para pembaca dan perkembangan ilmu pengetahuan.